

Miércoles 22 de febrero 2012

Última modificación 22.02.2012

El Financiero "Garantizada", estancia de Grecia en la zona euro (Reuters, AFP) BRUSELAS/ATENAS, 21 de febrero.- La eurozona desbloqueó el martes un gigantesco rescate para Grecia, que incluye una inédita quita de más de la mitad de la deuda en manos de acreedores privados, a cambio del envío de una misión "de vigilancia permanente" de las cuentas griegas a Atenas. "Hemos alcanzado un amplio acuerdo que incluye una ayuda pública y una reestructuración de la deuda sin precedentes por parte de los bancos acreedores del país", declaró el jefe del Eurogrupo, Jean-Claude Juncker, al final de la reunión de más de 13 horas de los ministros de Finanzas de la eurozona. El pacto sellado en Bruselas dio luz verde finalmente al rescate a Grecia que totalizará, entre fondos de ayuda y reducciones de deuda, unos 237 mil millones de euros. P.C. Grecia, eurozona, rescate financiero BMV reporta utilidad de 806.8 mdp en 2011 Clara Zepeda Hurtado Tras una "sana" administración, el Grupo Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reportó una utilidad neta de 806.8 millones de pesos al cierre de 2011, lo que representó un aumento anual de 18.6 por ciento. De acuerdo con el reporte de la entidad bursátil al cuarto trimestre de 2011, la rentabilidad del Grupo BMV siguió aumentando, al pasar de una utilidad neta de 680.5 millones en 2010 a 806.8 millones de pesos un año después. La utilidad de operación del Grupo BMV antes de otros ingresos y gastos netos del periodo creció en el año 16.4 por ciento, al sumar 730.8 millones de pesos, la cual se explicó por los segmentos de derivados y bursátil. P.C. sistema financiero, BMV Creció 5.5% la inversión turística en 2011 Claudia Alcántara Al cierre de 2011 la inversión privada en materia turística en México se ubicó en tres mil 720 millones de dólares, lo que representó un incremento de 5.5 por ciento contra lo registrado en 2010, informó la Secretaría de Turismo (Sectur). Sin embargo, esa inversión aún queda 19.8 por ciento debajo de los cuatro mil 641 millones de dólares reportados al término de 2008, año previo a la crisis económica y de salud (influenza) en nuestro país. Los tres mil 720 millones de dólares en inversiones en 2011, quedan también por debajo de las metas estimadas para este año de cuatro mil millones de dólares, proyectadas por el Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET). P.C. turismo, Sectur Industria manufacturera invertirá 200 mdd en renovación de maquinaria (Juan Antonio Lara / Finsat) MONTERREY, NL, 21 de febrero.- Este año la industria manufacturera del norte del país invertirá más de 200 millones de dólares en la renovación de maquinaria y equipo para potenciar las ventajas competitivas del sector. En conferencia para anunciar la Expo Manufactura 2012, que se realizará aquí del 6 al 8 de marzo, José Navarro Meneses, director de EJ Krause de México, y Guillermo Dillon Montaña, director general de la Cámara de la Industria de la Transformación de Nuevo León, indicaron que ese monto resulta de los estimados de algunos empresarios que asistirán al encuentro. A la reunión con la prensa también estuvieron Mario Vidaña Silva, especialista comercial del Consulado de Estados Unidos en Monterrey, y Patricia del Carmen Zambrano, coordinadora de Administración de Proyectos de Investigación y Desarrollo de la UANL. P.C. industria manufacturera, inversión, competitividad Sólo 0.8% de Mipymes incursiona en el mercado internacional Isabel Becerril En México sólo entre 0.6 y 0.8 por ciento de las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes) se han incorporado al mercado exportador. Miguel Marón Manzur, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE), señaló que los principales problemas que enfrentan estas firmas para incursionar en el exterior son el desconocimiento de los mercados, y la falta de certificaciones y regulaciones internas, sobre todo en aduanas. Las unidades de menor tamaño que exportan son principalmente de los sectores mueblero, alimentos y químico, sobre todo a los mercados de Estados Unidos y algunos países de Centroamérica. P.C. mipymes, comercio exterior Déficit de 84 mil 955 empleos formales: CEFP Zenyazen Flores Aunque en enero pasado se generaron 50 mil nuevos puestos de trabajo, con los cuales se alcanzó un total de 625 mil 749 en el último año, México reporta un déficit de 84 mil 955 empleos formales, señaló el Centro de Estudios de las Finanzas Públicas (CEFP) de la Cámara de Diputados. Basados en el más reciente Boletín Económico del CEFP, entre enero de 2011 y enero de 2012 en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) se registraron 625 mil 749 nuevas plazas, cifra menor a las 710 mil 704 que se crearon de enero de 2010 a igual mes de 2011. Bernardo Garza, analista de ese Centro, dijo en entrevista que el déficit de empleos es atribuible a que desde noviembre de 2010 comenzó a desacelerarse la actividad industrial del país, lo que ha provocado que mes a mes el mercado laboral pierda puestos de trabajo, principalmente en el área de las manufacturas. P.C. empleo, mercado laboral, CEFP Perspectiva favorable para el comercio internacional Jeanette Leyva Reus Pese al clima de incertidumbre económica que se vive en el mundo, el comercio internacional presenta una perspectiva positiva, donde México crecerá a tasas anualizadas de 3.32 por ciento en los siguientes años hasta 2016. Este porcentaje se incrementará a 5.61 por ciento entre 2017 y 2021, y en consecuencia el crecimiento indexado será de 102.04 por ciento hacia 2026, tomando como base 2011, establece un análisis sobre comercio internacional realizado por HSBC. Indica que ello es resultado del fortalecimiento de las relaciones de México con sus contrapartes comerciales, principalmente Estados Unidos, al igual que con otras economías desarrolladas y emergentes. P.C. comercio internacional, pronósticos, HSBC Reforma Da certeza pacto petrolero con EU.-Pemex Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (22 febrero 2012).- El acuerdo sobre yacimientos transfronterizos entre México y Estados Unidos dará certeza para futuras exploraciones sobre qué le corresponde a cada quien, a pesar de que actualmente no existen evidencias de recursos en esa área, señaló el director de Pemex, Juan José Suárez Coppel. "No tenemos ninguna evidencia de yacimientos transfronterizos hoy y menos que se estén produciendo en otros países", dijo. Eso no quiere decir que no sea muy importante este tratado hacia adelante, para dar tranquilidad a ambos países de que nos va a tocar lo que nos corresponde a cada uno. Hay muchos recursos en la frontera en aguas profundas y esto da certeza a la explotación". En entrevista con MVS Radio, el funcionario federal explicó que el acuerdo firmado con Estados Unidos no aplica para posibles yacimientos transfronterizos en tierra. P.C. Estados Unidos, PEMEX, petróleo, yacimientos transfronterizos, tratados Se encamina eurozona a la recesión Por Reuters Londres Inglaterra (22 febrero 2012).- La economía de la eurozona está en peligro de caer en recesión, con el sector de servicios retrocediendo este mes junto a la actividad manufacturera, desinflando una ola de optimismo surgida tras un nuevo acuerdo de rescate para Grecia alcanzado esta semana. Los sondeos de

gerentes de compra publicados este miércoles mostraron una actividad inesperadamente débil en la economía más potente de la región, Alemania, y en Francia. El sector manufacturero alemán bajó a 50.1 desde 51.0 del mes anterior, mientras que el de servicios cayó a 52.6 desde 53.7. La manufactura en Francia se situó en 50.2 desde 48.5, la mayor cifra de 7 meses, mientras que los servicios retrocedieron a 50.3 desde 52.3. P.C. eurozona, recesión, actividad económica

Anticipa Grecia mayor déficit en 2012 Por AFPAtenas Grecia (22 febrero 2012).- El gobierno griego revisó al alza el déficit público previsto para 2012, al 6.7 por ciento del PIB, frente al 5.4 por ciento anunciado previamente, debido a una recesión en 2011 más profunda de la prevista, según datos oficiales divulgados este miércoles. "Debido a una recesión más profunda, se prevén diferencias con las previsiones iniciales y los resultados de 2011", indica un proyecto de ley que detalla las medidas de austeridad impuestas a Grecia por el nuevo plan de ayuda europeo. Esa situación obliga a "revisar los datos de 2012 según los objetivos previstos en el marco de la ley de saneamiento de las finanzas públicas", agrega. P.C. Grecia, pronósticos, déficit público, recesión Abre crudo WTI en Dls. 105.90 Por AFP y Reuters Nueva York Estados Unidos (22 febrero 2012).- Los precios del petróleo abrieron en caída este miércoles en Nueva York y Londres por tomas de beneficio de los inversionistas tras un alza de los precios, que en la jornada anterior tocaron su nivel máximo en nueve meses, y por las reacciones a un indicador económico chino mediocre. Hacia las 14:05 GMT, el barril de "light sweet crude" (WTI) para abril, en su primer día de cotización a esta fecha, perdía 35 centavos con respecto al martes en el New York Mercantile Exchange, a 105.90 dólares. En Londres, el crudo Brent para entrega en abril descendía 54 centavos a 121.12 dólares por barril. El contrato había cerrado a 121.66 dólares el martes, máximo desde mayo pasado. El sector servicios de la zona euro se contrajo imprevistamente este mes, reviviendo los temores de que la economía en su conjunto también pueda hundirse en la recesión, mostró el índice de gerentes de compras del sector servicios de la zona euro de la firma Markit. P.C. crudo, petróleo, Brent, precios Lidera Brasil preferencia española Por Ulises Díaz Cd. de México México (22 febrero 2012).- Brasil se convirtió en el nuevo país favorito de preferencia para las empresas españolas en 2011, superando a México que ocupó este lugar en 2010, según el informe "Panorama de inversión española en Latinoamérica", publicado por la IE Bussines School. En la encuesta que detalla cuánto interés existió en empresas de España entre los países de la región, durante 2011 Brasil tuvo una puntuación de 96 por ciento de interés mientras que México registró 92 por ciento. En 2010, en contraste, México tenía 96 por ciento mientras que Brasil apenas registraba 88 por ciento. En 2011 además de ser rebasado por los brasileños, los mexicanos compitieron por la atención con Chile, también con 92 por ciento de interés. "Brasil se configura como el destino más interesante para las operaciones de las empresas españolas durante este año debido a la evolución económica que viene teniendo en los últimos años, a las posibilidades y realidades de su gigantesco mercado y a su cada vez más destacado peso en la economía mundial", indica el documento P.C. América Latina, Brasil, España, comercio exterior, sector empresarial, economía mundial El Universal Acuerdo petrolero será positivo: APIElena Michel y Luis Carriles | El UniversalEl acuerdo entre México y Estados Unidos para cooperar en el desarrollo de la exploración de yacimientos de petróleo y gas transfronterizos en el Golfo de México “es un paso positivo”, afirmó ayer el Instituto Americano del Petróleo (API), asociación que representa a las compañías petroleras estadounidenses en todos los aspectos de la industria. “El acuerdo demuestra el valor de abrir nuevas áreas al desarrollo en forma responsable y segura de áreas marítimas”, apuntó en una declaración escrita el instituto con sede en Washington. Discutirá Senado alcance del pacto En tanto, legisladores del PRI, PRD y PAN coincidieron en la urgencia de revisar a fondo el acuerdo, y ver si los términos a los que se llegó son satisfactorios. Se comprometieron a no permitir que el convenio contravenga los mandatos constitucionales sobre el petróleo. P.C. petróleo, acuerdo petrolero, yacimientos transfronterizos Las consecuencias de causar IETU en vez de ISRFelipe León* | El UniversalLa Ley del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) es la contribución más polémica de los últimos años, debido a diversos cuestionamientos e inquietudes por parte de los contribuyentes, expertos y autoridades fiscales, mismos que van desde calificar su constitucionalidad, hasta el hecho de que ciertos tipos de gastos sean no deducibles, tales como los intereses pagados, las regalías pagadas a partes relacionadas tanto nacionales como extranjeras, los sueldos y salarios, por mencionar algunos. Su objetivo fue fungir como un impuesto mínimo y de control respecto al ISR, a fin de coadyuvar a incrementar la recaudación para el gobierno federal, en especial por considerar la autoridad al régimen del ISR como “poroso”, sustituyendo al Impuesto al Activo (IMPAC). P.C. política fiscal, impuestos, IETU, ISR El Economista Riesgo de recesión afecta bolsas europeasReutersLondres - Las bolsas europeas volvieron a caer este miércoles en otra sesión con bajo volumen de negocios, tras datos económicos que mostraron que la zona euro podría caer en recesión y potencialmente tener un impacto negativo en las utilidades corporativas. Sin embargo hubo inversionistas que compraron acciones de Peugeot Citroen, que subieron 12.4% luego de que un medio francés reportó que la automotriz estaba en negociaciones para formar una alianza manufacturera con la estadounidense General Motors. El índice FTSEurofirst 300 de las principales acciones europeas cerró con una caída de 0.73%, a 1,077.47 puntos, aunque el volumen de negocios fue bajo y las tendencias alcistas de los índices referenciales siguieron intactas. P.C. zona euro, recesión, bolsas europeas, sistema financiero Regresan capitales al país: BanxicoRegresan capitales al país: Banxico22 Febrero, 2012 - 02:05Credito:Leonor Flores / El EconomistaLuego de que algunos capitales de corto plazo que estaban en los mercados huyeron del país ante la elevada volatilidad que se presentó en septiembre, se observó un gradual restablecimiento de los flujos positivos de recursos externos, destacó el Banco de México (Banxico) al explicar que se debe a los sólidos fundamentales de la economía. En tanto que el financiamiento de la banca continuó expandiéndose, sobre todo el crédito a los hogares, en particular el de nómina, el cual creció por los costos bajos que representa y la gran promoción que le han dado las instituciones bancarias. En un reporte, el instituto central precisó que en el periodo de más alta volatilidad del 2011 se observó una caída de cerca de 30,000 millones de pesos en la tenencia de valores gubernamentales en manos de extranjeros. P.C. Banco de México, flujo de capitales Petróleo mexicano logra su precio más alto en el añoNotimexEn línea con sus pares en el mundo, la mezcla mexicana de crudo de exportación cerró con números positivos, al venderse

en 112.54 dólares por barril, luego de un avance de 1.16 dólares respecto a su cotización del viernes pasado, dado el feriado del lunes en Estados Unidos, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Con este incremento el petróleo nacional alcanzó su nivel más alto en lo que va del año; al ubicarse 27.64 dólares por encima de lo presupuestado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. P.C. petróleo, precios La Jornada El dólar se vende en 12.83 pesos en bancos Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.83 pesos a la venta y en 12.81 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. El dólar se vende en un promedio de 12.77 pesos y se compra en 12.13 pesos en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). En ese sentido, la divisa estadounidense se ofrece hasta en 13.15 pesos y se adquiere en un mínimo de 12.00 pesos en centros cambiarios de la terminal aérea de la capital mexicana. P.C. tipo de cambio, dólar El País Una reforma profunda

ÁNTONIO BERMÚDEZ 22 FEB 2012 - 00:34 CET5 La reforma laboral ha creado un consenso para calificarla como profunda. Se han modificado aspectos de la extinción del contrato de trabajo, lo que ha llevado a decir que se elimina el despido exprés, expresión que no existía en nuestro derecho, aunque paradójicamente la exposición de motivos del real decreto ley lo utiliza cinco veces. El decreto modifica las consecuencias del despido. La indemnización derivada de la improcedencia ya no será de 45 días por año de servicio con el tope de 42 mensualidades, sino de 33 días con un máximo de 24 mensualidades para todo tipo de despido, objetivo o disciplinario (sin perjuicio del régimen transitorio para proteger expectativas indemnizatorias de trabajadores con contrato en vigor a la fecha de entrada en vigor). P.C. reforma laboral, política laboral El precio de la gasolina y del gasóleo marca subidas históricasEP Madrid 22 FEB 2012 - 18:16 CET1 Los precios de la gasolina y del gasóleo mantienen su escalada y han marcado esta semana sendos máximos históricos, según el Boletín Petrolero de la UE. En concreto, el litro de la gasolina supera por primera vez los 1,4 euros y marca por segunda semana consecutiva un récord histórico al situarse en 1,415 euros, después de haberse encarecido un 1,6% en la última semana y un 9,1% en lo que va de año. En el caso del gasóleo, su precio supera el máximo de mediados de enero y, tras subir un 1,3% en la última semana, alcanza los 1,368 euros. Este combustible acumula subidas del 6,4% en lo que va de año. P.C. sector energético, gasolina, precios Grecia y la zona euro logran un respiro temporal con el segundo rescateAndreu Missé Bruselas 22 FEB 2012 - 00:35 CET21 Grecia y el euro han ganado tiempo. Por el momento, se ha evitado la temida suspensión de pagos descontrolada del Gobierno de Atenas y/o su abandono del euro. El proyecto de la moneda única ha vuelto a lograr un respiro temporal. Después de una noche entera de intensas negociaciones, especialmente con los financieros privados, los ministros de Economía de la zona euro, la banca y el Gobierno griego alcanzaron un amplio acuerdo para estabilizar su economía. Grecia recibirá un nuevo paquete de ayudas públicas en un programa sometido a una rigurosa condicionalidad cuya ejecución será controlada por la permanente presencia de un equipo de funcionarios de la Comisión sobre el terreno que será aumentado y contará con el apoyo de expertos de los Estados miembros, según el vicepresidente de la Comisión y responsable de Asuntos Económicos y Monetarios, Olli Rehn. P.C. Grecia, zona euro, rescate financiero, crisis España recibe un 4,6% más de turistas extranjeros en eneroAgencias Madrid 22 FEB 2012 - 11:04 CET España recibió en enero 2,77 millones de turistas extranjeros, lo que supone un incremento del 4,6% en comparación con el mismo periodo del año anterior, según un informe difundido hoy por el Ministerio de Industria, Energía y Turismo. Aunque Reino Unido, Alemania y Francia se confirman como los principales mercados emisores, el mayor repunte corresponde a los Países Bajos. De acuerdo con los datos del departamento dirigido por José Manuel Soria, el total de viajeros procedentes de este país subió un 40,4%, hasta alcanzar los 140.388 visitantes, el equivalente al 5,1% del total. Los turistas rusos también aumentan un 61,4%, con la llegada de 19.000 viajeros. P.C. turismo